
根っ子の会 

日 時：2019.2.1（金）9 時 30 分～12 時 

出席者：壱岐、佐藤（進）、田中、東、森、綿引、三嶋、市川 8 名 

1）前日に降った雪が木道に薄っすらと積り、氷になって 

滑りやすくなっていたので、シャベルと箒で除去作業。 

2）田んぼに水がだいぶ溜まって排水栓を開け、排水溝を 

掘り、耕うんができるように前作業を行った。手前の 

田んぼの耕うんは出来たが、水路側の田んぼは泥濘んで 

耕運機が動かないので、鍬などの手作業で耕うん。 

3）木杭づくり 

4）公園の入口 4 か所に「夜間利用について」看板設置 

5）霜田橋のごみ捨てがきれいに撤去していただいた。 

 

 

霜田橋のごみ捨て場    夜間利用注意の看板 

物見台の階段を補修 サルスベリの剪定 



根っ子の会 

日 時：2019.2.8（金）9 時 30 分～12 時 

出席者：石堂、石崎、佐藤（進）、田中、東、森、松井、山崎、綿引、三嶋、 

市川、                 中澤、坂井 13 名 

 

1）キショウブ池の山側のソクズ群生地の整備、 

モミ林の落枝・竹・散乱物の整備 

2）空堀の枝で木杭づくり 

3）南側土塁にリュウノヒゲを植付け 

4）田んぼの耕うんと水はけ整備 

5）ミーティング： 

①公園の入口 4 か所に「夜間利用について」看板設置 

昨年末の市政懇談会で話題となった夜間利用注意 

②霜田橋のごみ捨てがきれいに撤去されていたのは、河川清流化の作業か？ 

③湿地山側のコナラの剪定を西原が実施（春から夏の茂りを観察） 

④中央園路階段に杭＋ロープ張りは、竹弓の代わりにしっかり設置がよい。 

⑤落枝や整理をして置いてある木枝の処分はどのように処置するか、 

公園管理の立場から検討 

⑥トイレの裏に作った処分置場は、西原が定期的に片付けを依頼 

⑦次回作業は何をやるのか、事前に知らせるとよい」との意見があり、できるだけ 

予定できる作業などは、伝えるとよい。各々はどのような作業をしたらよいかを検討。 

 

田んぼの整備 

 

藤棚下で 

ミーティング 



根っ子の会 

日 時：2019.2.15（金）9 時 30 分～12 時 

出席者：壱岐、石堂、石崎、佐藤（進）、須藤、田中、松井、綿引、三嶋、 

市川、 10 名 

寒波は今日まで、明日（土）から春の日和の予報でした。太陽は出なかったけれど、

風もあまりなく、竹林の中は快適でした。 

土橋左側の竹林整備を実施、結構よい竹が生えてきているので、細い竹・しなだれた

竹・隣の駐車場に倒れそうな竹を伐採し、竹弓に使えそうな太めの竹を芝生広場に出

し、竹林奥の集積場所に枝葉を積み重ねだいぶ整備を進めました。 

 

 

 



根っ子の会 

日 時：2019.2.22（金）9 時 30 分～12 時 

出席者：壱岐、石堂、石崎、佐藤(進)、須藤、田中、松井、東、山崎、綿引、三嶋、 

市川、 12 名 

水ぬるみ、草木の芽が出始めるころの雨水。あまり寒さを感じない日中で 

紅梅・白梅が咲き、爽やかな青空で風もなく、作業日和でした。 

① 掲示板の補修、②杉皮剥き、③屋根の竹棒を作成、④屋根の杉皮除去作業、 

⑤田んぼに稲ワラ撒き、⑥竹弓づくり：20 本、⑦芝生広場のテーブルを塗装 

⑧移植地の手入れ 

 

 

 

 

紅梅白梅が見頃 今年は花数が少ない？ ベンチの塗装 

掲示板の補修更新 

杉皮を剥く  竹抑え板と竹弓づくり 


